

# Céntrica escuela de Castro sufre nuevo atraco: roban alimentos y vestuario



TAL COMO OCURRIÓ EL 2020 Y EL 2022, AYER CARABINEROS SE CONSTITUYÓ EN EL LUGAR.

**Personal especializado de Carabineros se encuentra analizando cámaras de seguridad y empadronando testigos para dar con la ubicación de los delincuentes.**

Pedro Bárcena González  
 pedro.barcena@laestrellachiloec.cl

Un equipo de la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros de Castro se encuentra tras la pista de los responsables de un nuevo robo que afectó a la Escuela Luis Uribe Díaz, emplazada en pleno centro de la capital chilota. Alimentación y vestimentas conforman el botín sustraído.

El atraco fue notificado al nivel de emergencia 133 durante la madrugada de ayer, dando cuenta que desconocidos vulneraron la escasa seguridad del recinto para apoderarse de las especies y darse a la fuga.

Como indicó el capitán Felipe San Martín, jefe (s) de la Segunda Comisaría local, con el denuncia "se procedió a concurrir al establecimiento determinando que fueron sustraídos alimentos y otras especies. Personal de la SIP está efectuando las diligencias, que incluyen la revisión de cámaras de seguridad y televigilancia, como otras pesquisas propias de su especialidad".

También se constituyó en el sitio del suceso el direc-

tor de Educación municipal, Jaime Márquez, remarcando que se reunió con el equipo directivo del centro de enseñanza para conocer los alcances del caso.

"De acuerdo a lo informado, se robaron alimentos que estaban en bolsas y que eran parte de una campaña solidaria. Presumiblemente fue más de una persona la

involucrada, además se encontraron las bolsas esparcidas por calle San Martín", explicó el docente.

Igualmente, el representante de la Corporación Municipal para la Educación, la Salud y la Atención al Menor, recalzó que el vestuario formaba parte "de las actividades extraescolares que realizan los niños, como lo sucedido en Fiestas Patrias".

## RECURRENCIA

Octubre se ha transformado en el mes favorito de los delincuentes para atacar la Escuela Luis Uribe. Al atraco de ayer se suma otro registrado el 19 de octubre del 2022, cuando Carabineros captura *in fraganti* a un joven de 32 años, oculto en una sala con especies en su poder. Mientras que el 22 de octubre del 2020 un ladrón de 33 años se apoderó de 3 mochilas de funcionarios de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), quienes estaban en la custodia del recinto por el plebiscito. En uno de los bolsos había un cargador con 33 municiones de fusil. El imputado quedó en prisión por el hurto.

## PERICIAS

La fuente confirmó que existen cámaras de seguridad en el establecimiento que están siendo analizadas por los policías, "también se verán las grabaciones de las cámaras particulares y de locales comerciales", aclaró, instando a la comunidad a entregar antecedentes sobre la ubicación de las especies o el accionar de los involucrados.

Junto al estudio de los videos, que igual incluirán el sistema de televigilancia municipal, la SIP está empadronando a eventuales testigos. Un despliegue que se suma al trabajo en el sitio del suceso, incluyendo la vía de acceso de los antisociales que se trataría de una ventana ubicada en el frontis de la escuela. ☺